



## Arremete López Obrador contra el ministro en retiro Cossío y los convocantes a la marcha del 26

Por José Vilchis Guerrero

Aunque se ha manifestado respetuoso de las acciones de protesta de sus opositores, el presidente Andrés Manuel López Obrador los fustigó y señaló al ministro en retiro de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, José Ramón Cossío Díaz, que se encuentra entre los convocantes a la marcha del domingo 26 de febrero. Recordó el caso de la exoneración de funcionarios en el caso de la guardería ABC en que los ministros eludieron proceder contra los involucrados porque había familiares de la esposa del presidente Felipe Calderón, Margarita Zavala.

"Cuando en el sexenio de Felipe Calderón se pidió que se investigara a fondo y se castigara a los responsables del incendio de la guardería ABC. Intervino Calderón, el secretario de Gobernación; hasta amenazaron al ministro Arturo Saldivar, y al final no se aprobó la propuesta del ministro Saldivar. Estamos hablando de la pérdida de la vida de niñas y niños. Un asunto lamentable completamente, reflexionó.

"Ahí estaba el Ministro Cossío, que seguramente va a estar el domingo 26 protestando. Corruptazo conservador, hipócrita, como la mayoría de ellos. Entonces ahora (el Poder Ejecutivo no usa a la Suprema Corte) y esto nos debe llenar de orgullo, porque hay un verdadero estado de derecho, pero suele olvidarse todo esto y quieren confundir y manipular a la gente."

Dijo que los representantes de la oligarquía que convocan a la manifestación del do-



mingo "agarran esto como bandera; lo he venido diciendo, ¿cómo? Pues defienden a Calderón, y defienden a García Luna. Para eso va a ser la manifestación. En contra nuestra. No se pronuncian por García Luna. Si acaso

Calderón y con un planteamiento ofensivo para las víctimas."

Sin embargo, hizo un reconocimiento: "Siempre he sostenido que no se debe subestimar la fuerza del bloque conservador. Se-

ría un error subestimar lo que representan. Ellos están financiados por la Oligarquía. Tienen mucho dinero. Cuentan a veces hasta con financiamiento de gobiernos extranjeros. Tienen de su lado a la mayoría de los medios de información; cuentan también con los intelectuales orgánicos... Lo que hay que procurar es que esa franja de la sociedad no siga ampliándose. Por eso es importante impulsar la revolución de las conciencias."

Respecto al motivo de la protesta de sus opositores, la reforma electoral del Plan B, comentó que se aprueben iniciativas o reformas a la Constitución en el Poder Legislativo y que se impugnen estas reformas y se acudan al Poder Judicial mediante recursos, controversias, es parte de la normalidad política y democrática en un verdadero estado de derecho. "Ya se aprobó esta reforma, se va a publicar como está anunciado, no va a presentar una controversia para que se declare inconstitucional; eso le corresponde a la Suprema Corte. No hay nada extralegal, eso debe prevalecer, porque no existía. Antes se respetaba la Constitución en la forma, pero se violaba en el fondo hasta el sexenio anterior". Antes, dijo, el poder Ejecutivo ejercía por encima de los poderes legislativo y judicial. ¿Cuándo la Suprema Corte se oponía a una decisión del presidente? Preguntó.

Festejó que en su gobierno haya cambios. "¡Qué bueno! ¿no? Que haya polémica en los medios y que los periodistas, -no los periodistas- los dueños de los medios estén en contra de nosotros. Y que nos ataquen un día sí y el otro también. Pero que no pase de eso. Qué bueno que se agrupen con la convocatoria que hizo Calderón para que estén el domingo aquí, y Fox. Y que se ejerza el derecho de manifestación. Eso es la democracia: el uso pleno de las libertades", concluyó.

Activar Windows